

# Skaten auf der Docke mit Profis am 21. August

Familienbildungsstätte Glückstadt bietet einen Kurs für Kinder ab acht Jahren an

arbe für Härtig', Ausga-  
en Stufen  
der braun  
n betrach-  
nmer eine  
behinder-  
ksame zur  
ntrastlat-  
aten ma-  
im alle-  
traxis.  
a Wrage,  
e Wildnis  
das Wort.  
be von Na-  
-Mail an le-  
itte geben  
n, auf den  
on behält

**GLÜCKSTADT** Skaten ist nicht nur ein Sport, sondern ein Lebensgefühl. Und durch Olympia nun auch noch einmal extra gepusht. Die Familienbildungsstätte Glückstadt organisiert in Kooperation mit der Sun Sport Skate Schule einen Skate-Workshop für Kinder unter dem Motto „Skate or don't“.

Hier lernen Jungen und Mädchen von professionellen Skate-Lehrern, wie sie das Board beherrschen. Die Schwerpunkte bilden dabei die wichtigsten Grund-, Brems- und Falltechniken sowie verkehrsrechtliche Aspekte.

Verschiedene Spiele und Wettkämpfe garantieren den nötigen Spaßfaktor und machen diesen Kurs zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Ausrüstung bringt die Skateschule mit. Man kann aber auch seine eigene Ausstattung nutzen. *rsa*

► Termin: Sonnabend, 21. August, 10 bis 12 Uhr oder 15 bis 17 Uhr, an der Docke. Es gibt zwei Kurse jeweils mit acht Teilnehmern für Kinder von zirka acht bis zwölf Jahren. Die Gebühr beträgt 20 Euro. Anmeldung bei der Familienbildungsstätte: 04124/1455 oder [info@fbs-glueckstadt.de](mailto:info@fbs-glueckstadt.de)



Keanu hofft, beim Workshop ein paar coole Tricks zu lernen.

Foto: Regine Sander

## Skatekurs der Familienbildungsstätte ein voller Erfolg

Bei „Skate or don't“ lernen die Kinder Tricks mit dem Skateboard auf der Docke

**GLÜCKSTADT** „Hey Mama, ich brauche eine Hand und kein Selfie“, ruft Alina, als sie mit ihrem Board dicht an ihrer Mutter vorbeifährt, um abzuklatschen. Lachend steckt diese ihr Handy weg und schlägt bei ihrer begeistertsten Tochter ein. Das Mädchen ist eines der insgesamt 24 Kinder, die beim Skatekurs der Familienbildungsstätte (FBS) Glückstadt mitgemacht haben.

Drei Kurse mit je acht Skater-Kids fanden bei strahlendem Sonnenschein auf der Glückstädter Docke statt.



Auch das Erlernen einiger Tricks stand auf dem Programm.

Foto: Regine Sander

Zwei Stunden lang lernten die Kinder von einem Skatelehrer das richtige Fallen, Bremsen, Lenken und andere Grundlagen.

„Zeigst du uns noch ein paar Tricks, die cool aussehen?“ fragte der kleine Hendrik. Klar – die gab es auch. Und spaßige Spiele ebenfalls. So wurde bei vielen Kindern der Ehrgeiz geweckt, als es darum ging, möglichst tief unter einer Hindernisstange hindurchzufahren.

„Das ist wie Limbo – nur auf dem Brett“, stellte der

elfjährige Keanu fest. Auch um die Wette Hütchen einsammeln und Slalom fahren standen auf dem Programm und sorgten für manche Schweißperle auf den fröhlichen Kindergesichtern. „Wir sind total begeistert, dass sich so viele Kinder für diesen Kurs angemeldet haben. Im Frühlingsprogramm werden wir auf jeden Fall wieder etwas in der Art anbieten – vielleicht auch für Ältere und einen reinen Trickkurs“, erzählt Regine Sander, die für die FBS die Kurse begleitet hat. *rsa*

Glückstädter Fortuna 27.8.2021